



= 委員会の仕事 =



高学年になると様々な委員会の活動があります。委員会の中で子どもたちは当番があったり、行事に向けて企画・準備をしたり学校をよりよくするために力を注いでくれています。その中で最近見かけた様子を紹介します。まずは体育委員会です。

なわとび集会に向けて【新型コロナウイルス感染症拡大予防対策のためにいつもとは違う形になりますが】休み時間を利用して練習をしていました。カッコいい姿を見せてほしいと思います。次に園芸委員会です。段々寒くなっている中で、毎日プランターの花にていねいに水やりをしています。みんなのためにありがとう！



「大切にしたい場面」

20分休みや昼休みになるとたくさん子どもたちが運動場に出て、元気に遊んでいます。先日、様子を見に行くと3年生の子どもたちがドッジボールをしていました。



自分たちで工夫して、ボールを2個入れてゲームをしていました。ボールが2個あると前からも後ろからもボールが来ることがあるのでハラハラドキドキです。面白そうだなあと見ていると、一人の子の顔面にボールが当たってしまいました。びっくりして痛くてうずくまっている子の周りに何人かの子どもたちがすぐに駆け寄って声をかけていました。その間もその子たちの所は狙わずにゲームは進んでいました。しばらくすると、顔にボールが当たった子も立ち直って、再びプレーに入っていました。きっと、痛かったけど、周りの人たちの優しい声掛けによって、ずいぶん痛さも和らいだのかなと思えました。自然と友だちを大切にできる動きのできる子どもたちが



輝いて見えました。他にも、かけ足の練習で足をくじいた友だちに二人がかりで肩を貸して保健室まで連れていく姿があったり、転んだ子の周りに心配して駆け寄る子どもたちの姿を見かけたりと学校では、子どもたちの温かさに触れることがたくさんあります。そんな場面をこれからも大事にしていきたいと思います。

タブレットを使った授業



四日市市は今年度中に、児童一人に1台タブレットを配置してICT教育を進めていく計画をしています。1年生から6年生まで全ての学年でタブレットを使った活動が行われています。先日も6年生でZOOMを使った授業が行われていました。タブ

レットの画面に自分や友だちの顔が並んでいて、楽しそうに活動をしていました。今後、家でも使えるようにテスト運用をしていく予定です。お知らせ・ご案内等がありましたら、テストにご理解・ご協力をお願いします。



トイレのスリッパ

私は、出張等が入ってない時には子どもたちの様子を見て回るようにしています。校舎を回る時に必ず見るのがトイレのスリッパです。学校には、たくさんのトイレがあって、トイレの位置や使う人の数によって違いはあると思いますが、いくつか感心する状態のトイレがあります。特に感心するのが3階の東側のトイレのスリッパです。



いつ見ても写真のように女子トイレも男子トイレもスリッパが整っています。私が通る時だけ偶然揃っている



のかと思って職員室で聞いてみると教頭先生や専科の先生からも同じ感想を聞くことができ偶然ではなかったと確信しました。嬉しい気持ちになります。ありがとう！！

～ 猿に注意を ～

先日も保護者の方から「小杉新町で猿が確認されました」という情報がありました。二学期に入っても、あちこちから猿の出現情報が数回ありました。学校で児童に「目を合わさない」「近づかない」「石を投げたり大声を出したりして刺激させない」等、指導をしています。今、自然環境が変化している中、公園やお家の近くで様々な動物の出現が想定されます。お家でも「もしも猿を見かけたら」というテーマで一度お子さんとお話をしていただくとありがたいです。